

Procès-verbal

Réunion de l'APÉ de l'école des Cascades

Le 8 décembre 2021, 20:00, via ZOOM.

Participants : Jamie, Simon, Mary, Benoit, Julie, Maryanne, Daniel, Ale

Invité : Mme Danielle, directrice

1) Mot de la direction - Mme Danielle

- Mme Lisette prend la retraite en décembre, et il y a déjà un remplaçant, qui viens directement du Québec.
- Mme Zouleka ne travaille plus à Cascade, elle sera à Victor Brodeur.
- Il y a déjà deux nouveaux étudiants pour l'année prochaine.
- Possibilité d'une annonce dans Voice
- Le CSF recommence le programme Tiens-moi la main j'embarque, qui est un programme pour aider les enfants de 4 ans pour la rentrée scolaire de l'an prochain.
- L'école va avoir une fontaine installée bientôt!

2) Cour d'école : suggestion de la direction : Bocce ball, Jeu de poche, quilles sur gazon, filet de badminton, spike ball

- Du sable, des camions, c'est très populaire - le consensus est d'aller de l'avant. Mme Danielle va nous laisser savoir la meilleure location.
- Gaga ball pit - pour les enfants plus vieux
- ? Croquet
- Simon va récolter des idées.
- Jeux de marelles pourraient être sous le couvert - les enfants de jouent pas sur l'asphate, qui est trop inégale.

3) Service de garderie - suivi

- Pour garderie, nous aurons besoins de plus grand locaux
- Minimum 12 étudiants à temps plein (5 jours semaine) par session (AM ou PM)
- Il y a un cout, environ 60\$ / mois par jour semaine, donc 300\$ /mois 5j pour PM
- Pour AM, le coût est d'environ 25\$ /jour semaine

4) Suivi : Le temps des sucres! La collecte de la sève a déjà commencé, nous espérons de la bonne température!

5) Vice-Versa : demandes supplémentaires! Dates de demandes entre le 10 janvier et le 11 février, pour un nouveau projet, ou une amélioration du même projet. Comme pour le dernier projet, le projet doit avoir un contexte communautaire, et engager les élèves.

- L'école espérait avoir un jardin cette année, avec le programme "Earth Bites". Le programme commence via zoom à l'hiver, et ensuite à l'extérieur au printemps.
- L'APÉ est d'accord pour que Simon fasse application pour une deuxième demande Vice-Versa pour un projet jardin communauté.

6) Commande de vêtements et autocollants

- Il y eu seulement quelques demandes. Il y aura une dernière commande plus tard cette année.
- 7) Le chocolat Purdy
- Levée de fond de 17\$. Il est proposé que les fonds soient donné à une oeuvre de charité.
- 8) Livre de fin d'année
- Jamie va repartir le projet de livre de fin d'année en début 2022.
- 9) Fédération des parents francophones de Colombie-Britannique; Congrès des parents suivi
- Malheureusement l'APÉ n'a pas eu de représentants cette année.
- 10) Photos : Mme Danielle va essayer d'organiser des photos en janvier
- 11) Un rappel que le club des devoirs zoom continue tous les lundi à 16:00
- 12) Date des prochaines réunions
- Le 5 janvier, le 2 février et le 2 mars

Minutes

Meeting of l'APÉ de l'école des Cascades

December 8th 2021, 8pm, via ZOOM.

Participants : Jamie, Simon, Mary, Benoit, Julie, Maryanne, Daniel, Ale

Guests : Mme Danielle, principal

- 1) Word with the principal - Mme Danielle
 - Mme Lisette is retiring - there is a replacement, from Quebec!
 - Mme Zouleka is now at Victor Brodeur - less driving for her.
 - There are two potential new students for next year already!
 - Looking at an add in the voice - has been talking to CSF - poster has been updated with the new address -
 - This year, CSF is bringing back Tiens-moi la main j'embarque - which is a program to help 4 year olds with integration to starting school for next year.
 - Getting a fountain installed in the school.

- 2) Schoolyard : suggestion for games to play outside once the weather is better : Bocce Ball, cornhole, lawn bowling, badminton, spike ball
 - Popular thing is a truck in sand, certainly there is consensus to go ahead.
 - Gaga ball pit - for older kids, could be done on grass.
 - Crocket?
 - People to give ideas of small games as well. Start with maybe 150\$ budget.
 - Paint - under the covered area - kids not allowed on the asphalt.

- 3) Pre-school, and before and after school program - f/u
 - For daycare / preschool will need more room, perhaps next school
 - Minimum 12 full time children per session (AM or PM)
 - Cost for families is ~ 60\$ / day of the week for PM, 25\$ for AM
 - So for a child going 5 days a week, PM only would be 300\$/month.
 - Suggestion to maybe look at partnering with the preschool next door, perhaps they would be interested.

- 4) Follow-up sugar shack.
 - Trees have been tapped, sap is being collected. Hoping for a good year of syrup!

- 5) Vice-Versa. There are extra funds this year, and we can do a second application, for another \$1500. To be submitted between Jan 10th and Feb 11th. Same theme : must have a community component, and engage the children.
 - They are starting a garden with the school. Garden to table, etc. Maybe to consider eventually. Earth Bites - through the CSF. Via zoom, Jan and Feb. Also April and June.
 - PAC agreed to have Simon apply for second grant for community garden, along with Reseau Femme, or maybe other community organisms.

- 6) Clothing order and bumper stickers

- Only a few families ordered shirts - we will put another order in the new year.
- 7) Purdy chocolates
 - Fundraised about 17\$ - perhaps it will be used for a donation.
 - 8) Yearbook
 - Jamie to start working on this in the new year.
 - 9) Fédération des parents francophones de Colombie-Britannique; Annual Assembly, Nov 19th -20th 2021 - follow-up
 - Unfortunately nobody was able to attend this year.
 - 10) School pictures : Mme Danielle will look around and will get that done sometime in the new year.
 - 11) Reminder that the homework club is still going on every Monday at 4pm.
 - 12) Next meeting Jan 5th, Feb 2nd, March 2nd